



SE LLAMA A LA COMUNIDAD A INMUNIZARSE.

## Refuerzan campaña de vacunación en Toco

En el marco de la campaña de invierno, el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla llegó hasta el Centro Diurno Comunitario (CDC) para inmunizar contra la Influenza y Covid-19 a sus usuarios.

Hasta el lugar se movilizó el equipo de vacunación de la Atención Primaria de Salud (APS) para atender a las personas mayores de 60 años.

En el operativo se vacunaron 34 vecinos que son parte del grupo objetivo indicado por el Ministerio de Salud. De ellos, 30 lo hicieron contra la Influenza y 4 contra el Covid-19.

### VACUNACIÓN

En la Provincia de Tocopilla se deben inmunizar 18 mil personas, de las cuales 15.000 corresponden al Puerto Salitrero y 3.000 a María Elena.

Actualmente se está vacunando a los grupos objetivo, que son: personas mayores de 60 años; niños de seis meses a quinto básico; embarazadas en cualquier periodo de su gestación; enfermos crónicos desde los 11 a 59 años; funcionarios de la salud y a quienes trabajan con aves. Esto último porque en el 2023 se registró -precisamente en Tocopilla- el primer contagiado con la Influenza Aviar en Chile.

Además, está disponible la vacuna contra el Covid Monovalente.

Dentro del hospital hay dos puntos de vacunación: en el primer piso, entre los mesones norte y sur, y el otro es el Vacunatorio del segundo piso. Los horarios para ambos es de lunes a jueves de 08:00 a 12:00 y de 14:00 a 16:30 horas, mientras que los viernes es de 14:00 a 15:00 horas. 📍